

Im Kampf um ein solches Ziel darf sich keiner im Mittelfeld wohlfühlen.

Im Kampf um ein solches Ziel sind alle aufgerufen, nicht nur Mitmacher, sondern Schrittmacher zu sein!

Zielstrebige sozialistische Gemeinschaftsarbeit, Einsatz der ganzen Persönlichkeit für die Sache des Sozialismus in der Deutschen Demokratischen Republik - nur das führt zur Spitze!

Die Schwierigkeiten des Anfangs liegen schon hinter uns. Die Probleme des Übergangs von der kapitalistischen zur sozialistischen Gesellschaft sind im wesentlichen bewältigt. In den vor uns liegenden Jahren gestalten wir die sozialistische Wirtschaft auf der Grundlage der ihr eigenen Gesetze. So werden wir zeigen, zu welcher Blüte der Sozialismus die Wissenschaft und Wirtschaft im Herzen Europas führt. Auf diesem Felde leistet unsere Republik ihren entscheidenden Beitrag zur Stärkung des Weltsozialismus.

Dabei sprechen wir offen aus: Vor uns liegt ein langer Weg angestrengter Arbeit. Aber unsere revolutionäre Partei geht diesen Weg gemeinsam mit dem ganzen Volk, in fruchtbarem Zusammenwirken mit der Sowjetunion und den anderen sozialistischen Bruderstaaten. Das ökonomische System des Sozialismus in der Deutschen Demokratischen Republik ist wissenschaftlich begründet. Ihm liegen die objektiven Gesetzmäßigkeiten der Entwicklung der sozialistischen Gesellschaft unter den Bedingungen der wissenschaftlich-technischen Revolution zugrunde. Es ist demokratisch. Es wird durch selbständig denkende und verantwortungsbewußt handelnde Menschen gestaltet, die mit Initiative und Sachkunde an der Leitung von Wirtschaft und Gesellschaft teilnehmen. Es nutzt der Gesellschaft und jedem einzelnen.

Mit seiner Hilfe sichern wir stetigen ökonomischen Fortschritt, soziale Sicherheit und wachsenden Wohlstand.

Die Vorschläge des VII. Parteitages der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands an den Ministerrat der Deutschen Demokratischen Republik zur Erhöhung der unteren Einkommen, der Renten und des Kindergeldes, zur Einführung der vollen 5-Tage-Arbeitswoche und zur Festlegung des Mindesturlaubs auf 15 Tage zeugen davon.

Was immer wir planen und tun, leiten wir von unserer großen Perspektive ab; alle Lebensbereiche der sozialistischen Gesellschaft in der Deutschen Demokratischen Republik entwickeln wir im Einklang mit dem ökonomischen System des Sozialismus.